

eISSN 2444-7986

DOI: <http://dx.doi.org/10.14201/orl20167s2>

ENFERMEDADES DEL TIROIDES. PRESENTACIÓN DE LA VERSIÓN DIGITAL

Thyroid diseases. Importance of thyroid disease. Presentation of the digital version

José Luis PARDAL-REFOYO

SACYL. Complejo Asistencial de Zamora. Servicio de Otorrinolaringología. Zamora. España.
Director de Revista ORL.

Fecha de Publicación: 11 de junio de 2016

Conflicto de intereses: Los autores declaran no tener conflictos de intereses
Imágenes: Los autores declaran haber obtenido las imágenes con el permiso de los pacientes
Política de derechos y autoarchivo: se permite el autoarchivo de la versión post-print (SHERPA/RoMEO)
Licencia CC BY-NC-ND. Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional
© Universidad de Salamanca. Su comercialización está sujeta al permiso del editor

Este es un año de grandes cambios para *Revista ORL* que afronta su sexto cumpleaños con nuevas expectativas.

El manual que editamos como suplemento es la reedición de la impresa y editada por la Fundación Científica Caja Rural y que hace el número 17 de la colección «Cuadernos de Salud».

En lo personal me sentí muy halagado al ser invitado por el Dr. José Miguel Diego a escribir el capítulo de tiroidectomía y compartir páginas con la Dra. Martín Almendra. El Dr. Diego siempre nos ha apoyado en esta tarea divulgativa invitándonos a conferencias en las «Jornadas de Otoño» o en el «Mes de la Salud» que con tanta paciencia y nivel científico organiza cada año. Muchas son las horas que dedicamos al diagnóstico y tratamiento de las enfermedades tiroideas y muchos los esfuerzos para conseguir un nivel óptimo de calidad

en la asistencia a los enfermos. No me equivoco si manifiesto en nombre de todo el equipo multidisciplinar que entiende esta patología que los pacientes pueden estar seguros de que ofrecemos una buena calidad en nuestros servicios.

El lector que se acerque a este manual encontrará conceptos que pretendemos sirvan al gran público sin por ello renunciar al nivel científico. Este es el objetivo marcado y remarcado por el Dr. Diego en su línea editorial de la colección.

Es, por tanto, una obra de divulgación científica que cumple una de las vocaciones de *Revista ORL* que así devuelve a la sociedad un producto informativo de calidad. Los lectores hallarán algunas respuestas a sus dudas, como siempre aparecerán otras nuevas. Los autores y colaboradores de *Revista ORL* hallarán nuevas motivaciones para escribir, no

sólo para nuestra comunidad de otorrinolaringólogos sino para el público general, pacientes y asociaciones de pacientes.

Desde aquí invito a los autores a participar con este tipo de productos. Espero que este manual sirva de ejemplo material para que conozcan el esquema que seguirán los suplementos, monografías y manuales.

Revista ORL publica la versión digital en acceso abierto gracias a la colaboración y comprensión de la Fundación Científica Caja Rural. Espero que haya más colaboraciones en este y otros ámbitos.

Dr. José Luis Pardal Refoyo